8vo Panel Virtual: Retos bioéticos, médicos y científicos en la pandemia



Ernesto A. Frontera Roura, MD Psiquiatra

El Dr. Ernesto Frontera es un experto en la salud mental y en los estudios en la bioética. Ostenta un bachillerato en Estudios Generales de la Universidad de Puerto Rico, Recinto de Río Piedras (UPR-RP). Completó sus estudios en la Escuela de Medicina y la Residencia en Psiguiatría de la Universidad de Puerto Rico, Recinto de Ciencias Médicas. Ha sido cconsultor del Centro de Adiestramiento sobre SIDA para profesionales de la salud del Decanato de Asuntos Académicos de la UPR-RCM. Dirigió el Centro de Humanidades Biomédicas y su programa de Bioética y Humanidades Médicas de la Escuela de Medicina de la Universidad Central del Caribe (UCC) en Bayamón, Puerto Rico. Fue Consultor del Administrador de la Administración de Servicios de Salud Mental y Contra la Adicción (ASSMCA) del Gobierno de Puerto Rico. Presidió la Junta Asesora de Bioética del Gobierno de Puerto Rico. En 2016 fue autor del Capítulo IV: La casuística del libro Bioética: el pluralismo de la fundamentación de una obra editada por el Dr. Jorge J. Ferrer y otros, el cual fue publicado por la Universidad Pontificia Comillas en Madrid, España. Colabora como asesor y conferenciante con la Fundación Movimiento Ético. Modera el Círculo de Estudios sobre Ética Aplicada y su Fundamentación. Mantiene una práctica privada en psiquiatría general de adultos en Guaynabo, Puerto Rico.